

éducation

Le lycée Réaumur a créé le trophée de Filmer le travail

Le festival Filmer le travail 2017 aura un trophée, grâce au lycée professionnel Réaumur qui l'a créé et matérialisé.

Mardi lors de la pause méridienne, Jacques Kurdian, directeur délégué du lycée professionnel Réaumur de Poitiers, accompagné de l'équipe pédagogique et de la trentaine des élèves concernés, a remis à Hélène Stevens, présidente du festival « Filmer le travail », le trophée conçu et réalisé pour cette 8^e édition. Celle-ci les a remerciés de cette initiative.

Pour la première fois de son existence, ce festival aura en effet un trophée. Il a été réalisé depuis la rentrée par les élèves des terminales Bac pro Technicien en chaudronnerie industrielle et de BAC Pro technicien d'usinage.

L'établissement, rappelait



A droite, Jacques Kurdian devant le trophée.

M. Kurdian, a déjà réalisé l'année dernière le trophée du tournoi de golf des collèges de la

Vienne. Il y a quelques années, c'était celui du prix Renaudot des lycéens qui sortait des ateliers de Réaumur.

les dates-clés



Le trophée allie les métaux les plus utilisés dans les ateliers concernés : l'acier, l'inox, le laiton et le cuivre.

Printemps 2016 : un élève du LP Réaumur, Lucas, lance l'idée. Mai 2016 : les élèves des deux classes commencent à dessiner des projets. Septembre 2016, l'allure du futur trophée est matérialisée par la société « Huit design » de Jaunay-Clan. Un prototype est créé avant de réaliser la mouture définitive. Le

17 janvier, le trophée est remis aux responsables de « Filmer le travail ». Ce festival aura lieu à Poitiers du 10 au 19 février. Le trophée sera remis au gagnant le 18 février. Les organisateurs ne savent pas encore si cet exemplaire servira une seule fois, s'il faudra en faire des copies ou si un autre modèle servira l'année suivante. Des lycéens de Réaumur feront partie du jury du prix des lycéens et apprentis. La vidéo de 15 minutes réalisée sur ce projet sera présentée durant le festival le mardi 14 février au Tap Castille et le lendemain à Carré Bleu (aux Couronneries).

Un film vidéo sur ce projet

Le lycée Réaumur est doublement concerné par cette 8^e édition du festival « Filmer le travail » puisque Guillaume Héraud, surveillant dans l'établissement, mais également photographe, a monté un film vidéo de 15 minutes sur la réalisation du trophée. Il sera présenté au festival.

A noter que les lycéens, en plus de servir d'acteurs ont également pris des images avec leur téléphone portable. Selon M. Héraud, c'est le volume sonore (audible ou non) dans les ateliers qui a posé le plus de souci.

Stéphane Delannoy

ça se passe sur le campus

Soirée lecture des écrits d'Asli Erdogan

Violaine Piquet, Julie Dubois et Maxime Pannetier, trois étudiants en master Livres et Médiations à Poitiers, organisent ce soir, avec l'association culturelle de l'UIER Lettres et



à
Le po
An
d'a
Cl
« T
Po
pro
(C
d'I
Ce
de
inc
val
Cl
dé
31
un
fin
sep
l'ir
Ne
« g
rec
cré
d'e
Be
dé
« l
po
te
Fu
Me
Ce
dis
a
> I
«
âg
es
co
int
Re
or
ce
bu
Tr
pe
pr
Ré
05
>
pa
Po
In
de
té
Gl
sy
su
Po